



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

02.12.2024

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

„Merci-Festl“ der Stadt Freilassing feiert das Ehrenamt

Ende November lud die Stadt Freilassing zum Merci-Festl ein, um das Engagement der ehrenamtlich tätigen Jugendlichen zu würdigen. Unter dem Motto „**Ehrenamt macht Zukunft**“ wurden 68 angemeldete Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die sich in verschiedensten Vereinen und Organisationen engagieren, geehrt und gefeiert.

Ehrenamt im Rampenlicht

Die Veranstaltung begann am frühen Abend in der gemütlichen Atmosphäre des „Baamhakke“ und bot den Jugendlichen eine Mischung aus Anerkennung und Unterhaltung. Nach der offiziellen Begrüßung durch Sina Messinger, die auch als Moderatorin durch den Abend führte, hoben Tanja Kosmaier von der Kommunalen Jugendarbeit im Landratsamt Berchtesgadener Land und Rudi Hiebl, Geschäftsführer des Kreisjugendrings, in ihren Ansprachen die Bedeutung des Ehrenamts hervor.

Ein Highlight des Abends war die Verleihung des **Merci Festl Awards**. Herausragend war Emmelie Lehmhofer, die den ersten Platz belegte, gefolgt von Maria Tsaklidou mit und Christopher Utzmeier. Die teilnehmenden Jugendlichen sind beispielsweise aktiv in Einrichtungen wie dem städtischen Kinder- und Jugendbüro, dem Jugendrotkreuz, den Saalachtalern, der Agape Gemeinde und der Mädchenrealschule tätig.

Ein Fest für alle Sinne

Neben einem prall gefüllten Goodiebag und individuellen Zertifikaten, das alle Teilnehmer erhielten, sorgte Eliran Hasson von **Drums on Fire** mit seiner interaktiven Trommelshow für mitreißende Stimmung. Abends übernahmen die **Red Fly DJs**, die die Tanzfläche mit Partystimmung füllten.

Gemeinschaft dank vieler Unterstützer

Das Merci-Festl konnte nur durch die Unterstützung vieler Partner in dieser Form realisiert werden. Ein besonderer Dank gilt den örtlichen Vereinen, die aktiv für die Veranstaltung geworben haben, dem Busunternehmen Hogger, das die Teilnehmer kostenlos beförderte, und dem Baamhakke, das ihre Räumlichkeiten mietfrei zur Verfügung stellte.

Die Stadt Freilassing bedankt sich bei allen Jugendlichen für ihr Engagement und freut sich darauf, das Merci-Festl auch in Zukunft als festen Bestandteil des Jahresprogramms zu etablieren. „**Euer Einsatz macht Freilassing zu einem Ort, an dem Gemeinschaft gelebt wird,**“ ist Bürgermeister Markus Hiebl stolz.

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!